

25 km de berges sont restaurées pour mieux gérer les boisements

C'est le syndicat intercommunal d'aménagement hydraulique qui supervise ce chantier.

Les travaux de restauration de la ripisylve ont débuté au mois d'avril dernier sur les bords du Cougaing, entre Castelreng et la Digne d'Aval. Depuis, ils ont été continués sur les rives du Lauquet au niveau de Saint-Hilaire et Verzeille, et progressent vers l'amont.

Rappelons qu'ils sont organisés par le syndicat intercommunal d'aménagement hydraulique de la Haute-Vallée (Siah), présidé par Pierre Bardiès. Ils devraient se terminer en octobre 2011.

« Au début de l'été prochain, le chantier de restauration se déplacera sur le Granès, le Coulent, les Bourdettes, l'Aude et la Bruyante », a déclaré Pierre Bardiès lors d'une réunion qui s'est tenue dans la salle des fêtes de La Digne-d'Amont en présence des



La réunion s'est tenue dans la salle des fêtes de la Digne. Guillaume

élus des communes situées en aval du Cougaing, du Lauquet et du Sou (concernant le Sou, ses berges seront traitées après les récoltes). Les délégués du Syndicat étaient également présents.

Financement important de l'Europe. La société AEF Louvet est le maître d'œuvre des travaux, la réalisation étant assurée par Actiforest (Arques) et par des employés de l'antenne quillanaise du Parchemin

(association spécialisée dans l'insertion).

Au total, ce sont 25 km de rives qui sont en voie de restauration. Les travaux sont financés à 40 % par l'agence de l'eau Rhône-Méditerranée Corse, à 10 % par le SIAH, et à 50 % par l'Union européenne. Le montant estimatif du chantier est de 275 000€ (TTC). Notons que le syndicat mixte des milieux aquatiques et des rivières (SMMAR) apporte également son soutien à cette opération environnementale.

► *La forêt riveraine, rivulaire ou ripisylve (étymologiquement du latin ripa, « rive » et sylvia, « forêt ») est l'ensemble des formations boisées, buissonnantes et herbacées présentes sur les rives d'un cours d'eau.*